

TELKOM-ANTARA DIGITAL MEDIA SINERGI WUJUDKAN KEMAJUAN DIGITALISASI INDONESIA



Telkom dan Antara Digital Media tandatangani MoU-PKS untuk kemajuan digitalisasi di Indonesia

PT Telekomunikasi Indonesia Tbk (Telkom) menjalin kerja sama dengan Antara Digital Media, anak usaha Perum LKBN ANTARA dalam memanfaatkan potensi bersama untuk kemajuan digitalisasi di Indonesia.

Hal itu dikatakan General Manager Enterprise Service Segment Media & Communication Services Perusahaan Perseroan (Persero) PT Telekomunikasi Indonesia Tbk Dedy, dalam sambutannya pada penandatanganan MoU-PKS dengan CEO Antara Digital Media Darmadi di Wisma Antara, Jakarta, Kamis (18/8).

Dedy mengatakan, pada dasarnya Telkom dan Antara Digital Media terjalin chemistry karena memiliki tujuan yang sama untuk mendukung percepatan digitalisasi di Indonesia.

"Telkom dengan anak dan cucunya siap berkolaborasi dengan Antara Digital Media untuk saling mengisi segmen-segmen yang bisa dikerjasamakan," ujarnya.

Dedy berharap kerja sama ini tidak hanya sekadar MoU dan harus segera ditindaklanjuti kedua perusahaan di lapangan.

"Kami ingin ini tidak hanya sekadar MoU, namun harus langsung ditindaklanjuti. Makanya kami mengajak serta Telkomsel, Telkomsigma, dan MD Media. Kami berharap semuanya dapat berjalan

bersama untuk membawa kemajuan Indonesia dan sebagai bakti BUMN," tegasnya.

Sementara itu, CEO Antara Digital Media Darmadi menyambut baik kerja sama dengan PT Telkom, yang akan diikuti juga anak dan cucu perusahaannya.

"Era teknologi yang berubah membuat Antara Digital Media membutuhkan sinergi untuk mengatasi tantangan dalam menjalankan tugas negara sebagai penyampai informasi kepada masyarakat, salah satunya dengan menggandeng Telkom," ujarnya.

Darmadi menegaskan, Telkom yang notabene satu klaster di BUMN, lengkap dengan jejaring luasnya adalah mitra sempurna untuk menjalankan tugas negara.

"Kami berharap kerja sama yang berawal dengan niat baik akan menghasilkan output yang baik juga untuk Indonesia tercinta," pungkas Darmadi.

(antara digital media/hendi/sekretariat perusahaan)